

Franciscains, 257; Rédemptoristes 183; Dominicains, 97; Lazaristes, 91; Capucins, 79; du Précieux-Sang, 76; Passionnistes, 57; de Ste-Croix, 51; Augustiniens, 49; Oblats, 42; de la Société de Marie, 39; Carmélites, 32; Sulpiciens, 31; du St-Esprit, 27; de la Merci, 26; Paulistes, 22; de la Résurrection, 14; de St-Joseph, 14; Servites, 10; St-Viateur, 10; du Sacré-Cœur, 5; de la Société des missions, 5; Basiliens, 3.

Les prêtres séculiers et réguliers atteignent donc le nombre de 8,463, soit un prêtre par 980 catholiques.

Il y a environ 400 prêtres canadiens-français.

L'aide des ministres du culte ne leur fait donc pas défaut.

Les catholiques des Etats-Unis sont presque aussi bien partagés que nous.

En effet, nous sommes ici environ deux millions, desservis par 1,908 prêtres séculiers et 464 réguliers, soit 2,372, ce qui nous donne un prêtre par 865 âmes.

On remarque qu'aux Etats-Unis, ce sont les Jésuites qui sont les plus nombreux, tandis qu'au Canada ce sont les Oblats.

Le Canada possède, en effet, 192 Oblats, 78 Jésuites, 64 Sulpiciens, 49 Pères de la Croix, 39 Rédemptoristes, 27 Basiliens, 14 St-Viateur, 11 Dominicains, 6 Pères de la Résurrection, 6 Carmélites, 5 Pères de la Société de Marie et 4 Franciscains.

—Le rapport du commerce et de la navigation du Canada pour l'exercice terminé le 30 juin 1890 est préparé et rendu chez l'imprimeur. Les exportations de l'année ont été de \$96,749,149 contre \$89,189,167 l'année précédente, soit une augmentation de \$6,559,982. Ce chiffre d'exportation est le plus élevé qui ait été atteint depuis la confédération, à l'exception des années 1881-2-3.

La valeur des marchandises importées pour la consommation est de \$112,765,584,

soit une augmentation de \$3,092,132 sur l'année précédente.

Les droits perçus ont été de \$24,014,908, y compris \$93,674 provenant du droit d'exportation sur les billets.

Le total de nos importations a été de \$121,858,241, dont \$86,258 633 représentent des marchandises imposables.

Nos exportations pour l'exercice terminé le 30 juin dernier se répartissent comme suit :

Produits des mines . . . . .	\$ 5,126,131
Pêcheries . . . . .	8,524,508
Forêts . . . . .	27,293,264
Animaux et leurs produits . . . . .	26,630,672
Produits agricoles . . . . .	17,245,175
Manufactures . . . . .	6,388,664
Divers . . . . .	183,081
<b>Total . . . . .</b>	<b>\$96,749,149</b>

Dans ce chiffre, les produits du Canada entrent pour \$5,257,583.

Le commerce du Canada avec les Etats-Unis, pendant cet exercice, a diminué de \$1,245,061, et avec l'Angleterre, il a augmenté de \$1,321,430.

—Le *Bureau Veritas* nous donne la statistique des navires à voiles et à vapeur au-dessus de cinquante tonneaux des principales marines de commerce du monde.

On compte 38,876 voiliers, d'une jauge nette collective de 10,640,051 tonneaux. L'Angleterre vient en tête avec 10,559 navires, jaugeant 3,693,650 tonneaux. La France en possède 1,627, jaugeant 298,787 tonneaux.

On compte 9,638 vapeurs d'une jauge de 12,825,700 tonneaux. Ici également l'Angleterre tient la tête avec 5,302 navires, jaugeant 8,043,872 tonneaux. La France a le troisième rang avec 472 bâtiments, représentant 805,983 tonneaux.

—Dans leur rapport, les membres de la commission envoyée à Panama pour examiner les travaux du canal, estiment qu'il faudrait 385,000,000 de francs pour